



SENIOREN - HERREN  
gegründet 1997



Frauenbachstraße 51, 8724 Spielberg  
Tel.: +43 3512 75213  
E-Mail: gcmurtal@golf.at

## **Liebe Golfer und Golferinnen der White Tigers!**

Die Golfsaison 2023 neigt sich nun endgültig dem Ende zu und es ist Zeit einen Rückblick auf eine erfolgreiche Saison zu halten.

Die Anzahl der männlichen Mitglieder ist mit 34 Personen (VJ 36 Personen) ziemlich gleichgeblieben. Durch die Neumitgliedschaft von 20 Damen (VJ 0 Damen) konnte die Mitgliederanzahl erfreulicherweise erhöht werden.

### **Das war die Golfsaison 2023**

#### **25.04.2023**

Angolfen mit unseren Damen. Anschließend Ehrung der ehemaligen Vorstandsmitglieder und gemütliches Beisammensein im Clublokal des GC Murtal. Ferdinand wurde als Gründer zum Ehrenmitglied ernannt. John würdig geehrt. Alois war an diesem Tag nicht anwesend.

Das Angolfen war wieder sehr gut besucht (40 Personen) und einige neue Mitglieder konnten begrüßt werden. Leider auch Abgänge von Personen, welche sich viele Jahre im Team bewährt hatten. Aber jedes Jahr kann ein Neubeginn sein!

#### **17.05.2023**

Vergleichsspiel mit Frauen gegen GC Ennstal im GC Murtal. Das für diesen Termin vorgesehene Turnier musste auf Grund des Wetters verschoben werden.

#### **31.05. – 01.06.2023**

Der Ausflug der Herren nach Loipersdorf konnte wieder in starker Besetzung, (12 Personen), zum internen Kampf über 2 Tage durchgeführt werden. Die Tagessieger wurden „ein wenig belohnt“.

Die Stimmung, die Unterbringung bei Harry Krainz und das Essen in der Kaminstube waren wie immer einwandfrei. Ein toller und günstiger Ausflug, welcher sicher wieder stattfinden wird.

#### **15.06.2023**

Vergleichsspiel mit Murhof / Schladming am GC Murhof

Es war wieder ein Highlight im Murhof spielen zu können. Genauso wie die Verköstigung im Restaurant ausgezeichnet war. Spielerisch nahmen 15 Murtaler teil und wir konnten uns

tapfer schlagen. Gewöhnungsbedürftig für uns waren die schnellen Grüns, diese kosteten uns wahrscheinlich den Tagessieg.

### 04.07.2023

Das Geburtstagsturnier am GC Murtal wurde für 4 Mitglieder veranstaltet. Die runden Jubilare waren Schmiedbauer Herwig, Telesklav Gert, Juvan Walter und Swete Otto (nicht anwesend) Diese waren herzlichst eingeladen und wurden geehrt.

Zeitgleich führten wir das Willkommensturnier für unsere 20 weiblichen Mitglieder durch und konnten viele schöne Preise, gespendet von Aigner Christine, verlosen.

Das Vergleichsspiel gegen Weißenbach wurde ebenfalls am selben Tag gespielt. Nach einigen (leider) Missverständnissen war wenigsten der Kampf gewonnen worden.

Auf jeden Fall gab es an diesem Tag ein hervorragendes Kuchenbüffet, zur Verfügung gestellt von einigen unserer Frauen. Weiters wurde die Halfway von uns bestückt und von Hannerl und Maria perfekt betreut. Alle 47 Teilnehmer des Tages konnten zufrieden ihre Wege gehen. Vielen Dank den Damen!

### 17.08.2023

Vergleichsspiel mit Murhof/ Schladming am GC Dachstein.

Auch dieses Turnier konnte bei besten Bedingungen in Schladming durchgeführt werden. Der Platz war in gewohnt erstklassigem Zustand, Versorgung exzellent mit Büffet. Das Spiel unserer Mannschaft reichte für den 3. Platz. Es waren 10 Murtaler Helden im Einsatz.

### 31.08.2023

Vergleichsspiel mit Murhof/Schladming am GC Murtal

Wir hatten ebenso Wetterglück und einen schönen Platz zum Spielen. Der GC Murhof und GC Schladming waren gut vertreten und kamen uns sehr entgegen, indem nicht die stärksten Mannschaften anwesend waren. Das ermöglicht uns wieder einen großartigen Erfolg in der Gesamtwertung.

Platz 1 im Nettoeinzeln für Grebien Karl, und Platz 1 in der Teamwertung. Der Bruttosieg im Einzel ging an Stocker Roland vom GC Schladming.

Etwas Statistik: Wir erreichten auf den Plätzen Murhof und Murtal jeweils den 1. Platz In Schladming waren die Einheimischen nicht zu biegen.

Unser Restaurant bemühte sich außerordentlich in der Zusammenstellung und Zubereitung des Menüs. Nochmals vielen Danke an Wolfgang und Küchenchef Hrn. Nestelbacher mit seinem Team. Ebenso der Service Mannschaft ein Dankeschön.

### 21.09.2023

Tagesausflug und Vergleichsspiel mit Frauen gegen GC Ennstal am GC Ennstal/Weißenbach

Nach mehreren Gesprächen mit dem neuen Team Captain der Senioren in Weißenbach

einigten wir uns auf ein friedliches 😊 und zu guter Letzt spannendes Golfspiel. Wir waren mit 16 Teilnehmern gut vertreten und konnten den diesjährigen Vergleich auch gewinnen, Netto wie Brutto.

Der Wirt kam uns wieder mit einem erstklassigen Menü und Preis entgegen. Es war dann ein schönes Golf Fest, mit der beider Seiten Absicht, es im nächsten Jahr wieder durchzuführen.

### 10.10.2023

Saison Abschlussturnier im Heimatclub.

Ein krönender Abschluss sollte es werden UND es war auch einer. Bei herrlichem Wetter und guten Platzverhältnissen stellten unsere Vorstandsfrauen eine perfekte Halfway zusammen. Renate und Christl waren ebenfalls für die köstlichen Strudel zuständig. Herbert und sein Schokomousse rundeten das Nachspeisenbuffet. Das Restaurant konnte mit dem Menü ebenfalls überzeugen. Sachpreise vom Club, Raiba, Joham Günther, Antiquariat Schöggel Graz, und Stadtwerke Judenburg ermöglichten uns eine Tombola für jeder Mann/Frau durchzuführen.

Die Teilnehmer Zahl mit 45 Spielern sowie Aigner Christl und meine Christl (Halfway) war ein Hinweis der Zufriedenheit unserer aktiven Mitglieder (56)

Der Spielmodus Texas Scramble führte zu spannenden Partien und sehr guten Ergebnissen. Alois und seine Frau Renate nahmen dieses Mal auch teil und Alois wurde entsprechend für seine langjährige Tätigkeit geehrt.

Es war ein guter Tag.

### Bericht der Masters Senioren 2023.

Bei den White Tigers gibt es mit unseren Mitgliedern eine recht agile Mannschaft 65+.

Zöhrer Peter als Captain, Grebien Karl, Harrer Franz, Platzer Hansjörg, Stuhlpfarrer Ehrenfried, und Freitag Herbert. Als Gastspieler auch noch Woschner Hans.

Bei den Steirischen Meisterschaften konnten wir uns in der 1. Division halten. Gespielt wurde am GC Kreischberg 3 Tage bei fast durchgehend strömendem Regen.

Bei den österreichischen Meisterschaften rutschten wir von 3a in die Gruppe 3b. Gespielt wurde am Golfplatz GC Donau.

Das Spielniveau in dieser Altersgruppe ist schon sehr hoch und es wird immer schwieriger sich bei nachkommenden Jahrgängen zu behaupten. Aber es macht Spaß und Freude über sich hinaus zu wachsen. Unsere Dressen zeigten die Einigkeit im Team.



Gerhard wird uns in der nächsten Saison, aus persönlichen Gründen, als Schriftführer leider nicht mehr zur Verfügung stehen. Wir bitten um Vorschläge für eine(n) Nachfolger(in).

Abschließend möchten wir uns bei allen Teilnehmern an den diversen Veranstaltungen für die Teilnahme bedanken.

Wir sind natürlich bestrebt die Teilnehmeranzahl sowie die Anzahl der Veranstaltungen im nächsten Jahr 2024 fortzuführen bzw. auszuweiten.

In diesem Sinne wünschen wir Euch allen eine schöne Wintersaison damit wir uns im neuen Jahr wieder „Fit und gesund“ am Golfplatz wiedersehen.

Liebe Grüße

Herbert, Johann und Gerhard